

Songül Viridén

GLP Schlieren

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: - 9. Juli 2018	↓
Kopie		

Kleine Anfrage „begrünte Tramtrasse“

Bei früheren Diskussionen rund um die Limmattalbahn und dem Tram 2, aber auch bei Präsentationen zur LTB wurde jeweils auch davon gesprochen, das Trassee zu begrünen.

Auch bei der Entwicklung des neuesten Stadtentwicklungskonzeptes, das ja schliesslich als Grundlage für jegliche bauliche Veränderung von Schlieren gedacht ist, wurde immer wieder betont, wie wichtig es schon in Hinblick auf die Hitzeentstehung sei, keine zu grossen Beton und Teerflächen entstehen zu lassen - insbesondere im Zentrum. Zudem wird auch im Stadtentwicklungskonzept immer wieder von der „grünen Mitte“ gesprochen.

Inzwischen ist der Bau des Trassees sehr weit vorangeschritten und so wie sich das neu gebaute Trassee beginnend ab Wagi-Areal aber insbesondere zwischen dem Stadtplatz Schlieren und dem Geissweidplatz präsentiert, ist leider nichts von einer Begrünung zu sehen. Im Gegenteil, durch die schwarze und graue Betonierung sieht es im Grunde aus, als hätte sich Schlieren eine Flugschneise geleistet.

Im Wissen darum, dass in den aktuellen Plänen fast keine Begrünung des Trassees vorgesehen ist, frage ich mich, wann und unter welchen Umständen die Begrünung weggefallen ist.

Daher möchte ich den Stadtrat bitten, folgende Fragen zu beantworten:

1. War die oben genannte Fläche in den Plänen der Planaufgabe (erste Versionen) begrünt eingezeichnet und ist die Stadt Schlieren im Besitz der ersten Pläne?
  - a) Wenn sie begrünt eingezeichnet war, wieso ist diese Fläche jetzt nicht begrünt gebaut worden?
  - b) Wenn nicht, wieso hat der Stadtrat nicht interveniert?
2. Welche Streckenabschnitte des noch nicht fertiggestellten Trassees zwischen Schlieren Zentrum und Farbhof werden nun tatsächlich begrünt ausgeführt?
3. Wird der Stadtrat bei der LTB die Begrünung des Trassees - insbesondere des Abschnitts Stadtplatz und Geissweidplatz - nochmals thematisieren und sich dafür einsetzen? Und was genau gedenkt der Stadtrat zu tun, um mehr Begrünung im oben genannten Bereich zu erreichen?

Schlieren, 05. Juli 2018